
分倍河原駅改良提案書について                 平成 30 年 7 月 27 日 

片町二丁目 ●● 

 

意見書 

 

1、本提案書に、「Ｈ8 年○○」が取り上げすぎていて、本提案書の影が薄く見える。 

 

2、Ｐ19 市道 4-139 一方通行化について 

昔は一方通行であったが、住民の要望で双方向になり、現在に至る。 

 

3、ｐ25、用水などの、、、 

  サミット前の遊歩道の下に府中用水が流れている事実を市民は全く知らない。 

  用水路を開渠にして、環境保全を図る必要がある。 

府中用水は、平成 18 年に疏水百選に選ばれた、東京都で唯一の用水です。 

 

4、Ｐ9、駅前広場の確保について 

  Ａ地区だけでなくＣ地区（駅北西側）にも駅前広場の確保を加える。 


